



## Allianzgebetswoche vom 10. bis 17. Januar

Ab Sonntag, 10. bis Sonntag, 17. Januar, kann man sich in der «**Allianz-Uster-Gebetskette**» eintragen. Dazu dient der folgende Link:

[https://doodle.com/poll/duvcxsgu3zgiwst3?utm\\_source=poll&utm\\_medium=link](https://doodle.com/poll/duvcxsgu3zgiwst3?utm_source=poll&utm_medium=link)

Man kann sich als Einzelperson oder auch als Gruppe (z. B. Hauskreis) eintragen – so oft und so viele Stunden, wie man möchte. Man kann sich unabhängig voneinander zur gleichen Zeit eintragen. Man kann dann zuhause allein oder zusammen in einer Gruppe beten. Beim Eintragen geht es vor allem darum, dass wir uns als Allianz Uster im Gebet solidarisch zeigen. Schwerpunktmässig wollen wir in dieser Woche für unsere Stadt (Behörden, öffentliche Einrichtungen, etc.) und auch für unser Land beten. Auch für die Kirche weltweit möchten wir in der Fürbitte eintreten.

Die ganze Woche steht unter dem **Thema «Wort – begeistert vom Buch der Bücher»** und wird am Sonntag im Rahmen des Gottesdienstes aufgegriffen mit Psalm 19,8-11. Dazu hat die Europäische Evangelische Allianz wie jedes Jahr ein «Gebetsheft» erarbeitet. Darin finden sich Gedanken und Impulse für jeden Tag. Das Heft kann auf der Website der Schweizerischen Evangelischen Allianz kostenlos heruntergeladen werden: <https://allianzgebetswoche.ch/gebetsbroschuere/>

Traditionsgemäss legen wir am Allianzsonntag die **Kollekte** zur Hälfte für ein vorgeschlagenes Projekt zusammen und die andere Hälfte zugunsten der Evangelischen Allianz Uster. In diesem Jahr berücksichtigen wir den Verein «Glaube und Behinderung». Nähere Angaben dazu im Heft zur Allianzgebetswoche, dort auf Seite 13.